

## **Pressemitteilung**

### **Kompetenz aus dem eigenen Haus**

#### **Angela Junk ist neues stellvertretendes Vorstandsmitglied der Sparkasse Merzig-Wadern**

Merzig, 15. Oktober 2021

Die Sparkasse Merzig-Wadern hat eine neue Stellvertreterin des Vorstandes im Falle der Verhinderung von Vorstandsmitgliedern. Angela Junk, Bereichsleiterin Unternehmenssteuerung, wurde vom Verwaltungsrat der Sparkasse in seiner letzten Sitzung zur weiteren Stellvertreterin des Vorstandes bestellt.

Angela Junk, Jahrgang 1971, ist ein „Eigengewächs“ der Sparkasse. Nach ihrem Abitur am Stefansberg-Gymnasium Merzig begann sie zunächst ein Studium der Betriebswirtschaftslehre und Germanistik an der Universität des Saarlandes und wechselte dann in eine klassische Ausbildung zur Bankkauffrau bei der damaligen Kreissparkasse Merzig. Nach erfolgreichem Abschluss wurde sie 1995 als Angestellte übernommen. Den Studiengang zur Sparkassenbetriebswirtin schloss die gebürtige Merzigerin 2002 an der Sparkassenakademie Saar mit gutem Erfolg ab. Im August 2007 wurde ihr nach dem erfolgreichen Besuch des Lehrinstituts für das kommunale Sparkassen- und Kreditwesen in Bonn der Titel „diplomierte Sparkassenbetriebswirtin“ verliehen.

Ihr beruflicher Werdegang führte Frau Junk nach Beratungstätigkeiten im Privatkundengeschäft und als Sachbearbeiterin in den Bereichen Handel-Markt-Steuerung, Marketing und Vertrieb im Jahr 2005 in die Abteilung Organisation, wo sie im Projektmanagement an der Umsetzung der Mindestanforderungen für das Risikomanagement (MaRisk) beteiligt und als Prozessverantwortliche für die Abteilungen Unternehmenssteuerung, Personal und Revision zuständig war. Anfang 2008 übernahm Angela Junk die Leitung der Abteilung Unternehmencontrolling. Seit 2014 trägt die neue Abteilungsdirektorin als Bereichsleiterin Unternehmenssteuerung die Führungsverantwortung für drei Abteilungsleiter sowie 22 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter in den Abteilungen Risikocontrolling einschließlich Gutachtereinheit, Unternehmencontrolling und Vertriebsmanagement.

Zusammen mit Jürgen Junges (seit 2008 stellvertretendes Vorstandsmitglied) und Michael Nilles (seit 2016) wird Angela Junk künftig bei Bedarf ein ordentliches Vorstandsmitglied vertreten und die erfolgreiche Geschäftspolitik der Sparkasse gemäß ihrem Leitbild „MZG – Menschen Zukunft Geben“ an führender Position mitverantworten.

Vorstandsvorsitzender Frank Jakobs und Vorstandsmitglied Wolfgang Fritz begrüßten ihre neue Stellvertreterin zusammen mit Junges und Nilles im Kreis des erweiterten Vorstands. Sie freuten sich, dass der Verwaltungsrat der Sparkasse erneut eine „kompetente und engagierte Führungsperson aus dem eigenen Hause“ in eine verantwortungsvolle Position der Sparkasse berufen hat, und wünschten ihr viel Erfolg.

Angela Junk wohnt mit ihrem Lebensgefährten in Beckingen. In ihrer Freizeit betätigt sie sich gerne sportlich beim Radfahren. Außerdem liebt die 50-Jährige das Reisen, besonders in Verbindung mit Kreuzfahrten.



**Vorstandsvorsitzender Frank Jakobs (von links) begrüßte Angela Junk im erweiterten Vorstand mit den Vorstands-Stellvertretern Michael Nilles und Jürgen Junges sowie Vorstandsmitglied Wolfgang Fritz. Foto: Manfred Müller/Sparkasse**